

KANKYO INFORMATION

カンキョウインフォメーション

発行元: 甘強酒造株式会社 vol.23

この「KANKYO INFORMATION」では、当社製品及び関連商品、またそれに関するデータなどを定期的にご案内させていただいております。ご意見、ご感想は気軽に当社営業までお問合せください。

愛知県海部郡蟹江町城四丁目1番地
Tel.0567-95-3131 Fax.0567-95-3141
<https://www.kankyo-shuzo.co.jp/>

お酒の銘柄で正宗が多い理由は

ジャンル: 日本酒について

正宗元祖は!?



一番最初に「正宗」という名前を付けた酒蔵をご存知でしょうか。神戸市の中堅酒造会社「櫻正宗株式会社」がその元祖です。

お話は江戸時代



新しい酒の銘柄名を考えていた
6代目太左衛門がある時
京都の元政庵瑞光寺の住職を訪れました



机上の「臨濟正宗」と書かれた経巻を見て
「正宗」がひらめいた。

= 正宗

「正宗(せいしゅう)」と
「清酒(せいしゅ)」で
語呂もよいと考えた!?

当社の本醸造「名古屋正宗」

愛知県産米を原料に清酒の旨みを
充分に引き出した濃口のお酒。
名古屋の料理
(少し濃い口)と
一緒にお召し
上がり下さい。
料理の味を
一層引き立て
ます。



太左衛門は「せいしゅう」と読ませるつもりだったが、
人々は「まさむね」と読み、それが一般的になりました。
「正宗」はその後、江戸で庶民に広く愛される酒となり、
この人気にあやかろうとする蔵元が全国に現れ、
「正宗 = 清酒の代名詞」になったとされています。

トリビア 正宗は正宗でも..

日本刀の代名詞とも言われる「正宗」の言葉の由来は
鎌倉時代末期の刀工「正宗」から来ています。
「正宗」は日本刀史上もっとも有名な刀工のひとり
多くの弟子を育てて、その後の日本刀の作風に
大きな影響を及ぼしました。



短刀 無銘正宗 (重要美術品)



鎌倉市大巧寺に伝わる正宗像